

SECCION EDITORIAL

ACARGO DEL DIRECTOR

El Caustico y la Llaga

Las instituciones de más o menos fuerza, hemos visto que se encuentran de tal manera formadas y de tal manera manejan sus asuntos, que se emprende sus actividades en todos los ramos de la vida pública, dentro de los derechos que les prescribe su misma filiación.

Cosa extraña parece al efecto el notar que solamente a de esas poderosas organizaciones, no va de acuerdo con el amplio terreno de acción de las demás y muy a nuestro pesar, como liberales que somos, tenemos que decirlo con toda la claridad del idioma.

Antes de mencionar su nombre quisieramos decir que es una razón poderosa la que los ha atados en esa forma; que a grandes miembros que les imponen, han ido a ella por amor, no por interés y que, en esta especialísima razón, formación orgánica es elemento religioso y no política.

potentes organizaciones y que cuenta con una disciplina que raya en sublime.

No ha muchos periódicos socialistas pregonaban que la Iglesia Católica debería modernizar el matrimonio; no ha mucho que el pedir de uno de sus más prominentes miembros en Nueva York, pedía que se considerara la Confesión y que se innovara ese sistema anticuado en la Iglesia o Secta Protestante para que ahí se tuviera por fuerza o ley, la misma; no ha mucho que se hablaba por voces de criterio opuesto al nuestro, que la Iglesia Romana estaba violando la santidad del hogar, con permitir la separación en un matrimonio que según sus leyes, no es matrimonio; no ha mucho que los opuestos a la Iglesia católica, en todas sus diferentes denominaciones, pedían que se celebrara la misa en los idiomas de cada país, según en el que se oficiaba y que el Papa fuera de otra nacionalidad diferente a la italiana.

Cosas son estas que tienen mucho de peligroso, porque son de la exclusiva disciplina de las diferentes religiones y de las muchas sectas; pero visto nuestro caso, que no está ni en la esencia de la organización, ni en la calidad de sus componentes, vamos a decir para que no se espere tanto el lector, que esa institución a que nos referimos, es la de los CABALLEROS DE COLÓN.

El porvenir de la misma gran institución, que sólo está sentado en una base religiosa, en nada tiene que reflejarse

en lo que será o en lo que sea, en su relación con la vida pública, la vida oficial.

Todas las organizaciones social más cual menos, trata de tener elevado en el poder público y en la más altas esferas de la vida política, a los elementos más capaces y solamente los Caballeros de Colón, no se entrometen directamente en estos asuntos en que deberían hacerlo, ya que el progreso y prestigio de la Patria, depende de la clase de personas que rigen sus destinos.

Siendo como es una organización fuerte, fuerte será su empuje en todos los órdenes de la vida. Los masones, por ejemplo, ramificados en diferentes lugares del globo, como matrices en Inglaterra y Escocia, desde aquí laboran unificados y siempre elevan al puesto a los suyos.

Los protestantes siempre tratan de imponer a los suyos en todas las oficinas públicas y aún se dice que UN CATOLICO no puede ser presidente de ésta o aquella institución o estar en éste o aquél puesto o llegar a Presidente de la República.

Estas aseveraciones absurdas y maliciosas, pero efectivas, ponen de manifiesto, el hecho de la intromisión que en

Seccion de SANTA BARBARA

todos los elevados cargos públicos toman siempre y lo confirma el hecho actual de México, en que el Presidente Kallas es Masón y trata de hacer de su mismo rebaño a los que le sirven.

En las campañas políticas. El mismo derecho que tienen sus enemigos, tienen ellos; son tan hombres como ellos; tan lustrados y más si se quiere que ellos tan capaces de todo como ellos y, como de hecho se excluyen de la POLICA, porque su organización a sí lo tiene determinado, sus enemigos toman ese caso para hacer con ellos lo que les place, aunque para ello tengan que descender al terreno más bajo

como es el de la TRAIION a la Patria, para insultarlos y para degradarlos.

Tiempo es de que se torne en efectiva nuestra visión y el mañana de la Patria de Hidalgo, será más risueño, si como en este país, con su efectiva influencia en las cosas públicas, comienzan a resurgir a la vida política como una de las más grandes organizaciones y una de las instituciones de mejor disciplina.

El porvenir de la Patria está en la única cooperación de sus diferentes elementos y precio es estar con la Patria, no solo con el corazón, (conside-

rada únicamente religiosa) sino en la lucha, en el campo político, e n la verdadera acción, que, en este momento, vendría a acabar con la escoria que ha invadido nuestros palacios y con la langosta que está destruyendo e fértil campo de nuestro Erario Nacional.

H. O. SWATZBERG
720 State St.
SANTA BARBARA, CAL.
Nuestras petaquillas Son de Primera Calidad Desde \$6.00 Arriba Completo Surtido Visitenos

LA PRIMAVERA Abarrotes

Surtido de Articulo Mexicano
Carnes Fria Dura
Verdura y Fruta

Pedro C. Navarro Prop.

535 E. De la Guerra St.
Santa Barbara — California

COSMOPOLITA GROCERY

Abraham Osuna, Prop.

Abarrotes en General — Productos Medicinales Mexicanos
Aceite de Caouama, Loza de Guadalupe, Etc.

Fabrica de Tortillas de Maiz

626 State St. Santa Barbara Calif.

Su Credito es Bueno FISK — LLANTAS — FISK

En abonos fáciles
Haga usted un pequeño pago y después por semana o por mes
Vendemos a usted mercancia conocida y de insuperable calidad

GRATIS—un tubo cada llanta—GRATIS
Tomamos sus llantas viejas

PAY-AS-YOU-RIDE TIRE CO.
308 State St. Sta. Barbara, Cal.
Abierto en las noches

MAGNIFICA CASA EN SANTA BARBARA en muy buenas condiciones con siete cuartos. Se pueden hacer dos apartamentos con luz, agua y gas. Lugar céntrico. Esquina F Guerrero y Vine Sts.

Se cambia por propiedad en Santa Paula, Calif., o se vende por buen precio. Para informes dirijanse a Maria Cordero. Gen. Delivery, Santa Paula, Calif.

Café Chapultepec

TELÉFONO NUM. 1011
430 E. HEALY STREET

El Lugar Preferido por personas de buen gusto
Fábrica de Tortillas de Maiz
SANTA BARBARA, CAL



El Hermano del Gobernador de Sonora esta loco

Atacado de Delirium Tremens Se Infirió Graves Lesiones

NOVOJOA, Son., febrero 14 —Gran sensación ha causado aquí la noticia de que Ernesto Bay, hermano del gobernador de Sonora Alejandro Bay, está atacado de delirium tremens, habiéndosele encontrado en su cuarto del hotel con varias heridas que él mismo se infligió con un filoso puñal, en estado de neonscencia, asegurándose que está atacado del delirio de persecución diciendo que se le culpa de la sublevación de los yaquis.

Su hermano al ser notificado de la grave locura de Ernesto, ordenó que se le trasladara a Hermosillo, mientras se arregla su ingreso a un Sanatorio de Los Angeles, Calif.

TATTERSALL MOTOR COMPANY

Antes Star Motor Co.)

La casa que siempre tiene en existencia los mejores carros usados, a precios que no admiten competencia.

Venga a ver los que ahora tenemos, seguros de que estará usted satisfecho si patrocinara esta casa.

Hablamos Español y la Clientela de Habla Española es siempre bien recibida

Pidanos precios antes de comprar

TATTERSALL MOTOR CO.

(antes Star Motor Co.)

302 State St. Teléfono 293
SANTA BARBARA, CALIF.



Soy Agente Autorizado por la Casa E. M. Fillmore, de Santa Barbara, para Vender Automoviles FORD de Cualquier Modelo

Tenemos un buen número de automóviles estilo 1924; lo mismo que del 1925, que vendemos a precios reducidos. Estos modelos están garantizados por la misma fábrica.

Si está usted interesado en comprar automóvil, viene y ahorrará dinero en su compra o al menos pagará su precio justo.

Desde que me hice cargo de este empleo, tengo vendido crecido número de automóviles y todos mis clientes se muestran contentos, lo que justifica la veracidad de mis palabras.

Miguel S. Navarro

1723 E. Victoria St. — Santa Barbara, Calif. — Tel. 994

SPECIALTY SHOE STORE



La tienda en donde ahorra dinero.

Tenemos abierto los sábados por la noche

Visite usted esta casa. La clientela Mexicana es siempre bien venida.

738 State St. Teléfono 540
Sta. Barbara, Calif.

En la biblioteca de todo hogar no debe faltar el libro del inteligente literato J. M. Delcón Letona, titulado

“POR TIERRAS SANTAS Y POR TIERRAS PROFANAS”

Libro de gran interés y actualidad. Precio \$3.00.

Para pedidos dirijase al Sr. Jesús N. Jiménez, 120 So. Mill St. Santa Paula, Calif.

GRAN OPORTUNIDAD

una noble y benéfica sociedad de varonil, como femenino, denominada Club Mexicano de Beneficencia, de Santa Bárbara, hace saber a todo mexicano que y sensato que simpatice con los altos principios que sustentan a dicha sociedad, abraza sus brazos abiertos y se cordialmente a todos los ex-miembros para que vivan a su seno y olvidando los motivos de su separación de nuevo un eslabón de la gran cadena.

Así demostraremos en tierra extranjera que los hombres civilizados que han sabido elevarnos al nivel de las naciones más civilizadas del mundo.

PATRIA, UNION Y BENEFICENCIA.

Santa Bárbara, Calif., febrero 10 de 1927.
C. R. Cárdenas Pte. Daniel Magdaleno, S. io.

Nota:—La cuota de admisión para nuevos aspirantes es de 4.00 y pasado el 31 de marzo próximo, serán \$6.50.

Para informes, dirijase a los domicilios siguientes: Los señores a: 410 Cuarentena St., 809 E. Gutierrez St. 522 Olive St. 4114 Garden y 126 Gray Avenue. Para informes las señoras: 515 Olive St. y 318 E. Montecito St.

Desde que el mundo es mundo, el hombre ha estado sujeto con unas fuertes cadenas, que se llaman vulgarmente LA DECIDIA.

Si Ud. quiere progresar; si quiere mejorar su condición, ha a un esfuerzo y rompa esas cadenas. Hágase el animo. Aproveche las oportunidades. Entre a nuestro Concurso de Suscripciones.

Pomada Bronquial

MARCA REXALL

Se usa en el tratamiento de la congestión e inflamación del catarro bronquial, resfriados de la cabeza, garganta, pecho y dolores de cabeza, reumatismo y neuralgia.

De venta exclusivamente en las

Farmacias Rexall

de nuestra querida Patria.